



EL INTERIOR

Registro Nacional
156.276
Propiedad intelectual

Correo Argentino
Tarifa Reducida
Concesión 1668

TERR. SANTA CRUZ

PERIODICO INFORMATIVO

APARECE LOS SABADOS

Año XIX

Colonia Las Heras, Septiembre 16 de 1944

Núm. 969

Pese al gran stock de lanas los precios se mantendrán equitativos

Estas han sido las palabras pronunciadas por el Presidente del Mercado Central de Frutos, doctor Alberto Hueyo, en la inauguración del 7º. Concurso de lotes de lanas realizado recientemente en la ciudad de Avellaneda

Los falsos rumores atentan contra la economía de la región

Existen personas que deliberadamente se dedican a conjeturar alarmantes rumores que solo pueden germinar, —para más tarde tomar cuerpo— en mentalidades mórbidas, sin saber que, para los que más o menos están al corriente con la situación diplomática del país, —de la cual nadie puede dudar, que las relaciones internacionales de nuestra República con las demás naciones hermanas de este continente, es sana y noble por tradición y por la convicción del pueblo argentino— por lo ilógicas y fuera de tono, forzosamente, tienen que ser desechadas y hacer conocer a los pacíficos y pequeños productores que tales acuerdos «proféticos», no solo carecen de sentido común, sino, que, también, con ello se atenta contra la tranquilidad e intereses económicos de la zona; conveniencia propia de los falsos alarmistas. Conocemos, desgraciadamente, que esos rumores se prestarán a muchas maniobras especulativas, que hasta podríamos asegurar, dolosas, si a tiempo en ello no toman parte activa las autoridades gubernamentales, como ha ocurrido en otras zonas productoras del país, donde aprovechados intermediarios hicieron su «agosto» y donde también, para estar a tono, comerciantes inescrupulosos obraron de la misma forma para atrapar en sus redes de «liberales» créditos a las víctimas que forzosamente tienen que caer por la fianza que prestaron con sus productos del año para que éstos les dieran víveres, remedios y dinero para el pago de peones.

pués de haber llegado a un máximo de 20.000.000.

En la misma proporción ha crecido el «stock» en otros puntos de concentración, y hay que agregar que quedan todavía en la campaña importantes cantidades, lo cual hará que este año se produzca entre nosotros el raro fenómeno de que empice la zafra nueva sin haberse liquidado totalmente la precedente.

Sin embargo, en los gremios laneros esta acumulación no provoca mayores aprensiones, los productores y los intermediarios saben bien que son poseedores de un artículo que se necesita en la guerra, tanto como el acero, la carne y los cueros, y que al final del conflicto se hará sentir todavía una demanda extraordinaria, destinada a llenar las necesidades de reabastecimiento en sitios donde todo ha llegado a los límites extremos de duración y que aún en las naciones beligerantes, para las cuales el bloqueo no ha sido un problema inquietante, las necesidades civiles han debido restringirse para dar paso a las de guerra, siempre en creciente aumento. El porvenir, puede así mirarse con serenidad por los agricultores, si bien haya que soportar alguna acumulación del producto, que haga aconsejable poner en movimiento recursos suplementarios de crédito a fin de dar lugar a una liquidación paulatina que mantenga los precios en niveles equitativos.

Más adelante el doctor Hueyo se ocupó de los progresos que acusa el concurso de este año en relación con los anteriores, por el número y la calidad de los lotes expuestos, y añadió:

Como en otros años los premios campeones han correspondido a los lotes pertenecientes a los territorios del sur, esa tierra donde todo parece hostil y en que sólo el clima podría decirse que favorece con su rigor el procreo ovino, mientras el suelo se muestra bien escaso en sus riquezas. Las recompensas son así el fruto de intensa labor y constante e inteligente dedicación, obtenidas en lucha con todas las inclemencias del medio.

Generalmente son hombres bien templados los que afrontan esos sacrificios y peligros, ese

viento constante y frío, ese invierno que no termina, durante el cual se vive casi en plena noche, y ese aislamiento que convierte a veces al poblador en propio guardián de su vida y su riqueza.

Los resultados están a la vista en la categoría de los premios asignados, y, bajo otros aspectos, esas privaciones tienen su merecida compensación, para el poblador, en la fortuna acumulada mediante el trabajo y el ahorro forzoso, fuera de las tentaciones de las grandes ciudades, y para el país, en el acrecentamiento de la riqueza pública por la incorporación al movimiento activo de una vasta región del territorio nacional antes árida y desierta. Se observa también en esas zonas el fenómeno alentador de un acentuado crecimiento de la población, con un predominio de familias numerosas en donde el hijo nuevo no se ve llegar con pavor. Contribuye también esa vida recia a la formación de hombres de temple apropiado para una ruda labor, que no se amilanan por la primera dificultad, ni se acostumbra a la protección permanente del Estado, pues está en ellos afrontar la adversidad con vigor y fortaleza, como lo hacen las razas fuertes que perduran y saben triunfar.

Cabe observar también en este certamen el papel destacado que ha tocado a las lanas de la provincia de Entre Ríos. A uno de esos lotes excepcionales en clase y finura ha correspondido en suerte un premio reservado campeón. Pertenece esta remesa al señor Enrique F. Pérez, progresista estanciero establecido en plena selva de Montiel, ese bello pedazo de la Mesopotamia argentina, que ha dado tantos valores a la Nación y donde sale esta vez un producto que se coloca inmediatamente después de las lanas patagónicas y bate a sus similares de la provincia de Buenos Aires.

Después de otras consideraciones, el doctor Hueyo se ocupó del bajo precio de las lanas gruesas en relación con las finas y medianas, y expresó que ello no era una cuestión de compras por el Estado, ya agobiado por

la situación de los granos, pero sería recomendable, dijo, una financiación más fácil por medio de los establecimientos de crédito oficiales, pues es presumible que esas clases de lana, una vez que termine la guerra, han de volver a recuperar su valor.

Al ocuparse de las medidas de gobierno en favor de las transacciones laneras, el orador manifestó que los productores e intermediarios celebraban que el actual gobierno de la Nación se haya decidido a poner en vigor el proyecto relativo a la extinción de la sarna.

Esta plaga—agregó—perjudica la calidad y disminuye el rendimiento de la oveja, no sólo en lana sino también en carne. Además, los baños frecuentes afectan la consistencia de la fibra. Puede decirse que bajo este aspecto estamos en retardo con relación a otros países, como las colonias y dominios británicos, en donde pueden verse lanas que jamás han sido sometidas a baños sarnífugos, y aún mismo respecto de la República Oriental del Uruguay, que se halla empeñada en una lucha de exterminio que lleva a cabo con todo éxito.

Por último, el doctor Hueyo se ocupó de las actividades del Mercado Central de Frutos y declaró que esta compañía, netamente argentina, cuya existencia data de más de medio siglo, con su capital dividido entre muchos accionistas, conoce en su historia hasta los sinsabores de la quiebra. Levantada de su caída sin auxilio extraño, es, además, un exponente del valor adquirido por el esfuerzo propio. Recuerdan aún los viejos vecinos de Barracas al sur—expresó—lo que era esta orilla del Riachuelo, con sus juncales y lagunas, antes de la construcción de estos depósitos. La población la constituían unas pocas manzanas agrupadas alrededor de la iglesia y de la vieja estación del ferrocarril de la Ensenada, situadas ambas frente a la plaza principal. Y fué tal la importancia de la construcción de este mercado —en su época el mayor espacio del mundo cubierto bajo un solo techo—que la Municipalidad de entonces ostentaba en sus sellos una vista panorámica de estas instalaciones.

Discurso del ministro de agricultura: A continuación habló el ministro de agricultura, quien comenzó diciendo que la nueva muestra de la producción lanera argentina ratificaba una vez más que las posibilidades de nuestro suelo son extraordinarias y que

FLORENTINO PEREZ

DESPACHANTE DE ADUANA

AGENTE DE: La Flota Mercante del Estado
y de los Transportes Nacionales

Para informes dirigirse a su Oficina Calle E. Ramos Mexia

Puerto Deseado — Casilla Correo Núm. 76 — Territ. Santa Cruz

¡NO VACILE!

Bañe sus haciendas con

'LITTLE' O 'FISON'

Los antisárnicos más acreditados

Representante **GUMERSINDO GONZALEZ DIAZ****CURTO, GONZALEZ y Cía.**

CONSIGNATARIOS

Avenida Montes de Oca, Nros. 2185 al 2195 - (Barracas) 4283
Oficina Central: Diagonal Norte 760, Teléf. 34 (Defensa) 4625Concedemos anticipos liberales sobre LANAS - CUEROS
lanares y demás FRUTOS DEL PAIS que se nos
consigne para la venta.Representante en la zona Deseado: **Gumersindo González Díaz****ADELANTO DE FONDOS**

—: SOBRE CONSIGNACIONES :—

La firma **ANGEL VELAZ & CIA. LTDA.** hace
adelantos liberales sobre LANAS y FRUTOS DEL PAIS
en general que se remita a su consignación a Buenos
Aires. Los remitentes que quieran consignarlos de inme-
diato pueden dirigirse en ésta a los señores**Rodrigo, Rodriguez & Pellón**
Colonia Las Heras — Teléfono 75 — Territ. Santa Cruz**ESTUDIO JURIDICO****RAUL A. TOBIAS**Civil - Comercial - Criminal. Asuntos administrativos ante la
— Dirección de Tierras y Ministerio de Agricultura —**ASESORES LETRADOS:**Doctores: **Ricardo Tobias - Roberto A. Tobias - Juan O. Alliaud**Buenos Aires La Plata Río Gallegos
San Martín 492 Piso 1º Don Bosco 489**HOTEL Y BAR "ESPAÑOL"****ANEXO BIOGRAFO**
de **FERNANDEZ & ARES**El más amplio y cómodo para familias, pasajeros y
viajantes; comodidades para gente de campo.Servicios de lunch y banquetes, cocina de primer orden
contando con un buen servicio de baño caliente y frío

Colonia Las Heras — Territ. Santa Cruz

Auto - Correo

— DE —

Eduardo HernandezServicio de Pasajeros entre
Las Heras y C. RivadaviaSale los días Martes y
Sábados. — Regresa los
días Lunes y Jueves.

Las Heras — T. Santa Cruz

CHURRASQUERIA

— Y —

Frutería "La Dulce"

— DE —

MANUEL JORGEVenta permanente de frutas
Comidas a toda hora

Las Heras — T. Sta. Cruz

AGENTE

De Diarios y Revistas

Se encarga de toda clase de
suscripciones, Sellos de go-
ma, metal y trabajos de
impresión. Artículos de
librería y colegiales

Dirigirse a:

Leopoldo H. Gutierrez

Pico Truncado - F. C. P. D.

Julían López

Rematador Público

Oficina: Calle Sarmiento

Teléfono N.º 65

Col. Las Heras - F. C. P. D.

VERDE & RAKELA

Concesionarios de los productos de los

Yacimientos Petrolíferos Fiscales

PRECIOS OFICIALES

Nafta a granel: \$ 0.25 el litro**Kerosene: \$ 0.18 el litro****ACEITES Y LUBRIFICANTES Y. P. F.**No hay en el mercado nada igual. Insuperables para todo
uso. Empléelos en su automóvil y en su industria.**Estación de Servicio**

Para Engrase y Lavado de Automóviles

Taller de Vulcanización. Repuestos para automóviles en
general. Cuando cambie el agua a su batería hágalo en
nuestra casa pues contamos con máquinas traídas de expreso

Colonia Las Heras — Teléfono Núm. 25

este magnífico renglón de la economía nacional encierra valores considerables y ofrece también horizontes de vastos alcances.

Añadió después el general Mason que halagaba ver representadas en el certamen las más variadas regiones del país, expresión cabal, dijo, de la capacidad que para la explotación ovina ofrecen distintas zonas productoras, y agregó:

Pero es la Patagonia, de larga tradición en esta industria, la más altamente representada en cuanto al número de lotes expuestos y a la gran calidad de los mismos. El centro, la cordillera, el litoral atlántico y la región más austral, son zonas con algunas características propias, pero, en todos los casos expresión elocuente de lo que el esfuerzo humano ha podido lograr, aun en los lugares más inhospitales de nuestros territorios sureños.

Allí donde el desarrollo de la agricultura es mínimo o no existe, y donde a veces se carece totalmente de pasto, el ovino, no obstante, subsiste, merced a los más insignificantes arbustos que forman su sustento diario, transformando así la aridez aparente del medio, para darnos el magnífico producto animal que tenemos a nuestra vista.

La Patagonia es por su enorme extensión y condiciones especiales poseedora de una fuerte proporción de nuestro caudal ovino, y esta industria ocupa allí un carácter predominante. Pero están aquí también representadas las lanas de la provincia de Buenos Aires, con sus ricos suelos fértiles praderas, y las no menos conocidas de Entre Ríos y Corrientes, campos estos últimos que, aunque más aptos que los del sur, ofrecen, sin embargo, complejos problemas para la crianza de los laneros.

Surge, pues, de esta muestra, evidencia de cuanto puede lograrse en el perfeccionamiento de esta importante rama de la industria pecuaria y, por sobre todo, se trasunta aquí la magnitud del esfuerzo de nuestros hombres de campo, que en su labor atan de superarse cada día, para lograr una mayor producción de mejor calidad.

El ministro de agricultura descó seguidamente la importancia de estos concursos, que año tras año demuestran los afanes de mejoramiento, expresando que el ponderable esfuerzo merece ser estimulado y señalado como ejemplo de firme contracción al mejoramiento de las haciendas y al mejoramiento de los rebaños.

Hotel "ARGENTINO"
— DE —
SOTO HNOS.

Grandes comodidades para
FAMILIAS Y VIAJEROS
atendido por sus dueños

Se reciben Pensionistas
Atención — Precios Módicos — Higiene
Las Heras — Teléf. N.º 11

Sp. Chacarero

Acabamos de recibir un completo surtido en

SEMILLAS

— DE —

Hortalizas y Flores

paquete doble de la acreditada casa Constantini

ROSALES

Selecta variedad de rosales en macetas
injerto 2 años, pié alto, bajo y trepadores

Plantas de Adorno

— ACONDICIONADAS EN LATAS —

Cedros Deodara de 4 años

Ciprés Funebris

Ciprés Lanbertiana

Thuyas Orientales

SEMILLA DE ALFALFA

de pasto Ray Gras y Lawn Gras, de Eucaliptos y Acacia

Véalas en nuestra Casa

y formule su pedido con tiempo antes que se terminen



EL SOL

Rodrigo, Rodríguez & Pellón

Col. Las Heras — Teléf. N.º 75 — Territ. Sta. Cruz

Luego de otras consideraciones, el general Mason expresó que el ministerio a su cargo arbitrará los medios necesarios para acrecentar la industria lanera, y se ocupó luego de su mercado, que, reconoció, se desenvuelve con la lentitud de los últimos años, pero con precios firmes para las lanas y cruza finas. Las lanas gruesas, agregó, presentaban antes de la zafra pasada perspectivas poco halagüeñas, pero la apreciable existencia de hace un año ha disminuido en un 70 por ciento, han mejorado sus cotizaciones y la demanda es apreciable. Las exportaciones de lana en general, dijo el ministro de agricultura, aumentaron en los últimos 12 meses en un 30 por ciento con respecto al mismo período del año anterior. La floreciente industria textil nacional, que en el año 1939 consumió 26.000.000 de kilogramos de lana, ha alcanzado en 1943, expresó, la cifra de 47.000.000, con lo cual la diferencia representa un aumento de 80 por ciento en un plazo de cuatro años.

Los lavaderos de lana, continuó, han seguido un ritmo parecido. En el año lanero 1939 y 1940, se lavaron 67.000.000 de kilogramos; en el período de 1942-1943 se llegó a 110.000.000 lo que equivale al 64 por ciento de aumento.

El ministro de agricultura pasó a ocuparse luego de los envases de arpillera para las lanas y declaró que durante el último año se logró cubrir las necesidades más urgentes, a pesar de la escasez, y que es propósito del ministerio seguir asignándoles el máximo de arpillera que sea posible.

Ministerio de Agricultura

Campaña profiláctica contra la sarna

SUS PENALIDADES

La Dirección de Sanidad Animal del Ministerio de Agricultura comunica a todos los ganaderos patagónicos, que la campaña de lucha contra la sarna ovina iniciada en la zona comprendida al sud del Río Santa Cruz y Tierra del Fuego, se ha hecho extensiva, desde el 1.º de agosto ppdo., a todo el territorio de la Nación.

A ese efecto, se ha dividido al país en diez secciones, una de las cuales está integrada por las gobernaciones de Neuquen, Río Negro, Chubut, Santa Cruz y Tierra del Fuego, en las que se llevará a cabo una acción profiláctica enérgica, similar a la realizada en las zonas antes citadas.

Es por esta razón, que la Di-

Gran Pichincha

Por tenerse que ausentar su dueño, se VENDE o se ALQUILA la «Pensión Venecia». Lugar céntrico. Negocio acreditado. Para más datos dirigirse personalmente o por correspondencia a

Miguel Derisio — Colonia Las Heras

Indalecio Muruzábal

AGENTES DE:

SEGUROS: Atlas Assurance Co.
Maquinarias en General: Agar, Cross & Co. Ltd.

ACEITES LUBRICANTES: Shell Mex Ltd.
VACUNAS CONTRA LA MANCHA

**ENORME SURTIDO EN CALZADO A
PRECIOS incompetibles en la PLAZA**

EN BREVE GRANDES NOVEDADES EN
= Tienda y Ropería =

RAMOS GENERALES: Almacén — Tienda — Ferretería — Corralón de Maderas — Lubricantes

Acopio de Pieles en General

Consignaciones de Frutos del País

Adelantos Liberales

COLONIA LAS HERAS

F. C. P. D.

TERRIT. SANTA CRUZ

Su Radio anda mal?

TALLER ELECTRO TECNICO

Col. Las Heras — En la Usina

rección de Sanidad Animal solicita que los ganaderos, pobladores o encargados de establecimientos de los mencionados territorios, procedan desde ya a tomar las medidas necesarias, a fin de tener preparados sus proyectos de lucha contra esta plaga, con el objeto de ir reduciendo la intensidad de la infestación en sus majadas y preparar el terreno para lograr la eliminación total de la sarna en la próxima época de baños.

La acción a desarrollar en esta lucha, que se iniciará en breve, tendrá al principio dos objetivos primordiales:

1º.— Impedir por todos los medios posibles el tránsito de animales atacados de sarna, por lo que se recuerda a los señores remitentes, que de comprobarse la enfermedad en tropas en movimiento, se harán pasibles de una multa de un peso por cada animal que forme el arreo, más 50 pesos por la tropa, aparte de las medidas de clausura del establecimiento de procedencia.

2º.— Lograr, mediante asesoramiento e intervención directa de los veterinarios y personal auxiliar en los establecimientos infestados, que se reduzcan los focos de sarna existentes, a fin de disminuir al mínimo posible su peligrosidad en la próxima campaña de baños del corriente año

y del venidero. Se recuerda a los interesados, que además de las clausuras de las estancias, el decreto 7383 del 28 de marzo ppdo. impone multas progresivas a los ganaderos que se le compruebe sarna en sus majadas, multas que se inician, el primer mes, con diez centavos por cabeza para el total de animales existentes en la estancia, la que aumenta a veinte centavos al segundo mes y cincuenta centavos al tercero, a más de otras multas fijas de veinte, cuarenta y sesenta pesos, que se aplicarán simultáneamente y mensualmente en ese orden.

La Dirección de Sanidad Animal espera no verse en la obligación de tener que imponer estas penalidades, ni tampoco tener que recurrir a medidas más enérgicas, como serían la no autorización de extraer ganado ni lana o cueros de establecimientos clausurados, pues no es su propósito herir los intereses de nadie. Por ello espera contar con

la decidida colaboración de todos para alcanzar en el más breve plazo, el objetivo que hoy debe ser el ideal de todo criador de ovinos: tener sus majadas libres de sarna para siempre.

Los premios que se obtendrán con este esfuerzo, consistirán en muchos millones de pesos de economía para el país, miles de pesos de beneficio para cada criador, un aumento extraordinario en la calidad de la lana, y lo que

es máspreciado aún, el que tengamos que avergonzarnos de esta verdadera lacra, pues sarna es signo de abandono de ignorancia de quienes la tienen en sus ganados.

Zapatería "La Nueva"

— DE —
PEDRO MAIDANA

Taller de Composturas
Especialidad en toda clase
— de trabajos del ramo —

Esmero - Seriedad - Prontitud
SALON de LUSTRAR

Las Heras — T. S. Cruz

La Iglesia y la moral del pueblo

En nuestra sección noticias damos a conocer, entre otras, la vida danzante que auspicia la comisión directiva Pro-templo, para de esa forma obtener los fondos necesarios y dar término a una obra que, sin pecar de exagerada, ya debía estar terminada. decimos ya debía, en vista del poco sentido común que se tiene con esta precisa obra, no solamente por contar con una Iglesia más en el Territorio, sino, porque la misma encauce, por la senda del bien y de la moral, a tantas personas que se acuerdan que son cristianas, solamente cuando llega al lugar un representante de Dios; luego, a fe de la verdad, pareciera que el pueblo de Las Heras, su colectividad, no estuviera compuesta por fieles cristianos que viven en la tierra para luchar con los enemigos del alma, mundo, demonio y carne. Hoy las almas fieles a la doctrina de Cristo salen de este mundo sin haberse satisfecho por completo a Dios por sus culpas graves, las cuales si bien pueden ser perdonadas, en cuanto a la pena eterna por los méritos de Cristo y la gracia de los sacramentos, no lo pueden ser en la temporal, que también forma parte de la Iglesia, y los fru-



PIDA
CINZANO
VERMOUTH

**Peluquería femenina
"GLADYZ"**

Atendida por la
Sra. María Junyent de Ramos

Permanentes: al
Aceite y al Oleo Crema
— Peinados —
Manicura — Depilación

Provisoriamente
atiende en el local de la
Librería del «Colegio»

Las Heras - T. Sta. Cruz

tos que han de purificarse, de cul-
pas leves o veniales.

No es extraño ver en nuestro
ambiente que se ha tergiversado
los preceptos más elementales del
catecismo y, por ello, hasta se
ha perdido el decoro femenino, que
representa la masa más numero-
sa de fieles en todos los lugares
civilizados. Se ha confundido has-
ta el uso de hábitos en el vestir,
desvirtuando el sagrado pundonor
que predica la santa Iglesia, y ésto,
para vergüenza, no sólo ocu-
rre en la juventud sino que en
la mayoría de los casos son es-
posas y madres de numerosa pro-
le, que visten pantalones y toman
sendos copetines en bares, con-
curriendo a las salas de espec-
táculos públicos y al comercio con
esas prendas masculinas, no sa-
biendo que con ese alarde hom-
bruno, dan la sensación de vul-
gares golfas que desafían al pro-
vocador piropo más audaz por
sus marcados contornos desver-
gonzados. No nos interesa que
esa prenda de vestir, ya que al
decir de ellas mismas es muy cómo-
da, las usen en la intimidad del
hogar, y hasta puede tolerarse
dentro de las obligaciones que de-
riven de los quehaceres domés-
ticos, pero en la calle... bueno,
no es tolerable, y es hora, que,
velando por el orden y la mora-
lidad pública, a falta de Iglesia,
que la policía tome cartas en el
asunto, como ya lo hemos pedi-
do varias veces. Por ello, para
evitar escándalos, es necesario la
terminación de ese templo, don-
de se predica la moral; esa moral
y respeto que no se practica
en el hogar de los descuidados
progenitores y maridos... con-
descendientes.

NOTICIAS VARIAS

9º aniversario del Club De-
portivo «Las Heras»

Organizado por los señores En-
rique Clark, Inocencio Fueyo, Jo-
sé Segurola, Luís C. Rodríguez,
Alfredo Arrese y Silverio Llaza-
zares, integrantes de la sub-comi-
sión de deportes y de un grupo
de señoritas socias de la institu-
ción, llevo a cabo la celebra-
ción del 9º aniversario de funda-
ción de esta entidad. Los actos
comenzaron con un match de
football entre las primeras divi-
siones de «Deportivo» v. «Boca»,
ambas de la localidad, el que a

pesar del fuerte viento reinante
no fué obstáculo para que nues-
tros muchachos pusieran a prue-
ba el despliegue de todas sus
energías y entusiasmo para con-
quistar el triunfo, el que corres-
pondió a «Deportivo» por el mí-
nimo score, es decir, dos tantos

FOTO

Revelaciones - Copias - Reproducciones

Fotos en Colores - Ampliaciones

Fotografías para Carnet y Documentos

R
A
M
O
S

El tiempo pasa y el recuerdo queda

perpetúe el recuerdo de su bebé en una

FOTO «RAMOS»

FOTOGRAFÍAS EN:

Anillos - Medallas - Espejos - Carteras

RETRATOS

Colonia Las Heras — Territ. Santa Cruz

TALLERES

Radio
ELECTRÓNICOS
"EL CEDRO"

COL. LAS HERAS

Ya está probado que no es
necesario que Vd. remita
sus trabajos de reparación
de radio y electricidad a
ninguna parte, ya que en
nuestros talleres se realizan
reparaciones ampliamente
garantizadas, cobrando pre-
cios razonables —

Un establecimiento técnico al servicio de su receptor o máquina eléctrica

Col. Las Heras — Al lado Tienda «Chain» — Territ. Santa Cruz

Dr. Mariano J. Menéndez

CLINICA Y CIRUGIA GENERAL

ELECTRICIDAD MEDICA

Rayos Ultravioletas - Diatermia - Radioscopias - Radiografías

CONSULTORIO:

CALLE FLORENTINO AMEGHINO

Colonia Las Heras — F. C. P. D. — Teléfono N.º 3

Tienda "EL CEDRO"

Cambio de Estación — Cambio de Mercaderías

No LIQUIDO, sino QUEMO el STOCK de las existencias
para dar cabida a las nuevas compras recibidas

Háganos una visita y se convencerá

Col. Las Heras - J. Kerbage - T. Sta. Cruz

GRANDES TIENDAS

La Favorita

Comodoro Rivadavia - Chubut

El Baratillo

Col. Las Heras - T. Sta. Cruz

Gran LIQUIDACION en

TODAS LAS SECCIONES DE

Tienda Ropería Zapatería Mueblería

BOBINADOS DE

Dinamos - Motores Eléctricos - Magnéticos

TALLER ELECTRO TECNICO

Col. Las Heras — En la Usina

a uno. En el transcurso del mis-
mo, le fué obsequiado a la ins-
titución un soberbio banderín co-
mo recuerdo de la fecha que se
conmemoraba. Aproximadamente
a las 21 horas se sirvió un lunch
seguido de un animado baile, al
cual fueron invitados de honor
los componentes de la C. D. del
«Boca Juniors» y los integrantes
del equipo de football. Al termi-
nar de hacerle una merecida a-
ceptación al abundante y sabroso
menú, hizo uso de la palabra
el presidente de la institución Sr.
Manuel Abuín, quién, poniendo
el broche de oro a tan simpáti-
ca fiesta, al referirse a las insti-
tuciones de «Boca Juniors» y «De-
portivo Las Heras», fue largamen-
te ovacionado y, a pesar que los
aplausos le cortaban la ilación,
prosiguió diciendo que deseaba
para ambos cuadros, rivalidad en
la cancha y amistad en todas par-
tes terminando ofreciendo un brindis
por la armonía y prosperidad
de las dos instituciones. Contes-
tó a estas palabras el vice-presi-
dente de «Boca», señor Domingo
Ticó, quién breve pero signifi-
cativamente agradeció en nom-
bre de la comisión el homenaje
de que eran objeto. Terminó di-
ciendo: que pedía y ofrecía una
más sincera amistad.

Momento más tarde y por el
sufragio de todos los concurren-
tes se eligió «la novia de la fiesta»,
recayendo tan anhelado título en
la simpática señorita Ber-
ta Rodríguez que mereció el aplau-
so unánime de los concurrentes a
la que le fué prendido, por el pre-
sidente del «Deportivo» el fajín de
la fiesta, obsequiándole además
con una deliciosa torta, la que a
su vez la distribuyó entre los con-
currentes. No hay duda que esta
fiesta aniversario perdurará en el
recuerdo de todos los asistentes
por su excelente organización y
por la definida muestra de amista-
d para con su similar que su-
pieron imprimirle, siendo como
un símbolo de prosperidad y je-
rarquía que les da sus nueve años
de vida, lógica consecuencia de
su primer presidente que supo
guiar con mano maestra sus pri-
meros pasos.

D. Jaime D. Fanego.

Desde el día 8 del corriente
se encuentra en ésta el emplea-
do de la Dirección Forestal de
Ministerio de Agricultura, señor
Jaime D. Fanego, destacado por
la repartición aludida para aten-
der todo asunto relacionado con
esa repartición en la Zona de
Lago Buenos Aires, a saber: ex-
tracción de leña, postes y pique-
tes, autoridad que se extenderá
hasta Puerto Deseado.

VENDE

Se vende un carro de dos rue-
das para 1 y 1/2 tonelada, en
muy buenas condiciones de uso
con aperos completos para seis
caballos.— Verlo y tratar en la
Fonda «Lituania».

Pablo Zurlis Col. Las Heras

Peluquería "Los Oficiales"

(RESERVADO PARA DAMAS)

ONDULACION PERMANENTE

Método moderno "Elsé" no descolera ni tuesta el cabello

Trabajos garantidos por un año — A gusto de los clientes

Tinturas especiales para cabellos rubios y blancos

Peluquería A. Manteca

Colonia Las Heras

A los Ganaderos, Estancieros, Hacendados, Administradores, de estancia, etc.

A los efectos de facilitar las tareas de campo en los establecimientos ganaderos de la Zona Militar de Comodoro Rivadavia y Territorios Nacionales del Chubut, Santa Cruz y Tierra del Fuego —en cuanto al personal se refiere—, el Gobernador Militar de Comodoro Rivadavia y Comandante de la Agrupación Patagonia invita a los señores hacendados, estancieros, etc. a hacer llegar antes del 1.º de Noviembre al Comando de la Agrupación Patagonia sus necesidades, especificando:

1.º.— Personal que con carácter permanente están dispuestos a tomar en sus establecimientos.

2.º.— Condiciones que debe reunir el personal para optar a cada clase de empleo.

3.º.— Sueldos y beneficios que ofrecen en cada caso.

Es intención del Gobernador Militar y Comandante de la Agrupación Patagonia, proporcionar a cada establecimiento que lo requiera, —del personal de soldados conscriptos que serán licenciados al finalizar el año militar— aquellos que se hayan destacado por su sobresaliente conducta y que reúnan las condiciones de capacidad exigidas para cada clase de empleo.

Velada danzante

Para el día 24 del corriente está proyectada la velada danzante que la C. D. del Pro-templo realizará en la espaciosa sala del Cine Teatro Español, con el fin, muy humano por cierto, de obtener fondos para la terminación de la obra que patrocina, cuyo programa a continuación se detalla:

Festejando la Primavera, gran baile, a las 22 horas. Dos valiosos premios destinados para la «Reina de la Primavera» y para la «Reina de la Simpatía». Agrega el programa que, para obtener el título que da opción al premio de reina de la primavera, es necesario ir ataviada con trajes

OCASION VENDO

Coche sedan 4 puertas marca «Ford», modelo 29, en perfectas condiciones de uso, equipado con cubiertas semi-nuevas y dos ruedas de auxilio completas. Verlo y tratar precio con el señor Juan Ciriaco, Colonia Las Heras

largos. La entrada a este gran festival danzante, sinceramente, es modestísima dado el fin perseguido, del cual es necesario esperar un amplio éxito.

Cumpleaños

Festejando los nueve años del natalicio de su hijo Arnoldo, los esposos Lobato-Rodríguez, el día 13 del corriente ofrecieron un chocolate a los amiguitos del homenajeado, quién recibió las simpatías de todos los «pibes» que lo distinguen, prolongando por largo espacio el bullicio propio de su edad.

Fallecimientos

En la Colonia Pellegrini, dejó de existir, el día 4 del corriente a los 36 años de edad, la señora María I. de Rodríguez. Sus restos mortales fueron conduci-

Vendo barato

Una cocina económica marca «Istilar» en perfecto estado
3 Faroles Petromax semi-nuevos
1 Molino de Moler Maíz

— Varios Muebles —

Tratar con el señor Monteis
Carpintería «ARRIGHI - Las Heras

dos a ésta para ser sepultados en el cementerio local. Al acto del sepelio concurrió un crecido número de sus admistades, testimoniando así el sentimiento de pesar que ha causado la desaparición prematura de la señora de Rodríguez. Haya paz en su tumba.

Enfermos

Ha sido sometido a una intervención quirúrgica, en la Sala de Primeros Auxilios, el 14 del corriente, el señor Felipe Figueroa. Su estado es de franca mejoría.

Viajeros

Procedente de la capital federal, después de un breve descanso tomado entre sus familiares, se encuentran de regreso en ésta, el señor Carlos Ivancovic, señora e hijos.

—Para Trelew, con el fin de radicarse en esa localidad, el señor Eduardo Hernández.

—De Buenos Aires y para la estancia de sus padres el joven José M. Azpilcueta.

—De su estancia el señor Aquilino de la Mata y familia.

—Para Puerto Deseado el señor Camilo Llanos y familia.

—De Buenos Aires y para su estancia el señor Casimiro Iglesias y señora.

—Para su estancia el señor Emilio Fuentes y señora acompañado del señor Aristóbulo Yerio

—De Comodoro Rivadavia, la señora Anita Detlof y su hija Tea.

—Para Comodoro Rivadavia el señor José Bares y su señora hermana.

—De y para Comodoro Rivadavia la señora esposa del Dr. Mariano J. Menéndez acompañados de sus hijas.

Cine Teatro Español

Se anuncia en las carteleras de esta sala, para hoy a las 21.30, el estreno de la película, titulada: «Tifón» con un reparto excep-

Radio Electricidad en General

TALLER ELECTRO TECNICO
Col. Las Heras — En la Usina

cional: Ray Milland, Oscar Homolka y Frances Farnes.

—Para el martes 19: «Volveremos» o «La Isla de Wake». La película más sensacional de la guerra actual.

—El jueves 21: «Alas para el Águila», por Ann Sheridan

Todavía hay mucho que hacer para que pueda ser completa la felicidad del trabajador rural

(Andi).—Dice un proverbio chino que «Vale más una imagen que cien mil palabras». De ahí que, en el orden agrario nacional, la experiencia objetiva de un chacarero sea de una sabiduría profunda, y sirva para rectificar minuciosos y sesudos estudios técnicos sobre los múltiples problemas vinculados con el agro. El contacto directo con la naturaleza y el medio es la mejor enciclopedia y el mejor libro cuando se trata de legislar en favor del campo, sin que ello, desde luego, implique menoscar la acción técnica y científica con que el gobierno vela por la economía agropecuaria.

Habla un chacarero: Los conceptos que sirven a manera de exordio son sostenidos por el cien por ciento de los campesinos que trabajan directamente la tierra. Uno de los dirigentes de la Federación Agraria Argentina

Librería y Lotería

—: ANEXO: —

DIARIOS y REVISTAS

Casa PARRA — Col. Las Hera

DITCO

REPUESTOS

FAX — DO-X

EL MEJOR

ACUMULADOR

“FORD”

AVIMOTOR

LUBRICANTES

“DODGE”

“CHEVROLET”

“INTERNATIONAL”

TALLER MECANICO

FREDDIE J. BROWN (H.)

Anti-congelante

Anticongelante

‘Permatex’

TODOS PARA EL AUTOMOVIL

‘Permatex’

Colonia Las Heras

Teléfono N° 79

Casilla Correo N° 2

Club A. "Boca Juniors" CONVOCATORIA

La Comisión Directiva de esta entidad, convoca a todos sus asociados a la asamblea general ordinaria que se llevará a cabo en el salón del Bar Americano, el día 17 del actual a las 15 horas.

ORDEN DEL DIA

- 1º.—Lectura y aprobación del acta anterior.
- 2º.—Memoria y Balance hasta la fecha.
- 3º.—Desaprobación de los estatutos anteriores.
- 4º.—Aprobación de los nuevos estatutos.
- 5º.—Elección de la Comisión Directiva.
- 6º.—Asuntos Varios.

NOTA: De no poder sesionar por falta de quorum establecido se llevará a efecto la asamblea el día 24 del corriente, a la hora indicada y con el número de asociados que concurran.

Tadeo Ascensio Domingo Ticó
Secretario Vice-presidente

vieja institución que viene luchando incansablemente, desde hace más de 30 años en favor de la familia rural, ha formulado declaraciones sobre aspectos salientes de la actualidad agraria. Se trata del señor Isidro García Solaret, quien en su condición de inspector de aquella agrupación recorre todo el país, ve, conversa y recoge impresiones entre los chacareros.

El latifundio: Comenzó el señor García Solaret exponiendo al redactor de ANDI el antiguo y siempre actual problema del latifundio.

—En la provincia de Buenos Aires, en La Pampa, en Santa Fé, en Entre Ríos, en todas las regiones agrarias—expresó—se ven pueblos agonizantes o vegetando miserablemente asfixiados por las grandes estancias o tambos, donde viven una docena de peones solteros. La cantidad de personas que emigran a Buenos Aires, Rosario y otras grandes ciudades es extraordinaria. El campo, ya se sabe despuéblase alarmantemente. El joven no tiene estímulo; la familia carece de perspectivas; se impone, entonces, el éxodo. No es una ingratitud con el lugar, sino una exigencia derivada del latifundio. La ley del Consejo Agrario no llena

"LA MODA"

Sastrería de Medida

— DE —

JOSÉ M. BOTANA

extenso surtido en casimires ex tranjeros, de gustos seleccionados

Corte irreprochable

Prolija terminación

Colonia Las Heras

Territorio Santa Cruz

las finalidades ideales. En Carhué por ejemplo, existe un enorme campo con colonias agrícolas divididas en parcelas de 600 hectáreas. Los dueños viven en el extranjero. Las circunstancias, en

Peluquería «ROYAL»



Peinados-Permanentes

Para Señoras y Señoritas

Atendida por una experta Profesora

Colonia Las Heras — F. C. P. D. — Territ. Santa Cruz

La CASA «LA ESPERANZA» de ALONSO HNOS.

Es GRANDE por su SERIEDAD

por sus ARTICULOS de CALIDAD y PRECIOS moderados

Ramos

: CASA :

Teléfono

Generales

«La Esperanza»

Número 18

vela por los intereses de sus clientes, en beneficio mútuo

Colonia Las Heras — ALONSO HNOS. — Territ. Santa Cruz

Carpintería Mecánica «ARRIGHI»

DE ARRIGHI & MONTEIS

Trabajos del Ramo en General: Puertas - Ventanas - Estanterías
Mostradores - Mesas - Bancos y toda clase de Muebles.
—: Carrocerías para Camiones y todo trabajo Rural etc. :—

Ponemos en conocimiento de nuestros clientes que como tenemos instaladas toda clase de maquinaria, hacemos y siempre tenemos hecho trabajos como ser: Cornizas, Zócalos, Contramarcos, Tapajuntas, Piquetes para cercos, si no hubiera en existencia los : hacemos con la mayor prontitud. :

También ponemos en conocimiento del público en general que tenemos depósito de ATAUD de todo tamaño y precio. Hacemos Ataúd en tres horas. Sr. Cliente! Si tiene que cargar algún trabajo pidanos presupuesto que le convendrá. No se deje engañar. Prontitud - Esmero en el Trabajo y seriedad en el Trato. — Colonia Las Heras. — Teléfono Núm. 89

Casa Chain» LIQUIDA

totalmente por cambio de firma todas existencias de mercaderías

TIENDA — ROPERIA

y más de 800 pares de CALZADO en general y

—: DE GRAN ACTUALIDAD —:—

TIENDA

: CASA :

Confecciones

ROPERIA

«CHAIN»

Liquida por cambio de firma

ZAPATERIA

BOTAS para hombre de la afamada marca OSCARIA

a los PRECIOS actuales de FABRICA

Aproveche esta gran LIQUIDACION

Colonia Las Heras — JORGE CHAIN — Territ. Santa Cruz

Para Radio

Reparaciones - Reformas - Ajustes
Taller Eléctro Técnico
Col. Las Heras — En la Usina

conjunto, son magníficas para expropiar y radicar definitivamente a los colonos, evitándoseles de pasc, la influencia que ejercen las grandes administraciones de latifundios, que absorben todo: almacenes, mercados de frutos, etc. La gestión fué iniciada por los chacareros de la región pero no marcha debido a que la ley exige que estas expropiaciones tengan una sobre indemnización del 20 por ciento y, por otra parte, el trámite judicial es complicado y larguísimo. Mientras tanto, doscientos cincuenta mil hijos de chacareros no pueden formar su hogar agrícola porque no hay tierra disponible. La paradoja es amarga si se tiene en cuenta que no hace muchos años se denunció que cinco millones de hectáreas de tierra apta para agricultura por sus condiciones agrológicas y su ubicación, estaban en manos de 240 firmas. El latifundio y, sobre todo el de tipo sociedad anónima, es el peor escollo que enfrenta la República para avanzar hacia su luminoso destino.

El pulgon verde: Se refirió, asimismo, el señor García Solaret, a la plaga del pulgon verde, que preocupa intensamente en estos momentos a los agricultores y a las autoridades.

—El Ministerio proporciona la «avispa», insecto que combate al pulgón y significa un gran alivio para el agro. Pero la solución complementaria, que aconseja la experiencia, es, en este tiempo y con respecto a los cereales de época, el pastoreo técnico, es decir, la suelta de los animales en los sembrados, pues comiendo éstos las nacientes plantas, el pulgón desaparece, y el sembrado torna a crecer.

Sucede, empero, que el decreto de rebaja obligatoria de los arrendamientos expresa que el campo de pastoreo no está incluido en los beneficios. Ha sido una falla de un buen decreto porque faltó la experiencia objetiva, el conocimiento directo del campo.

SOCIEDAD RURAL

Con la asistencia de los miembros doctor Mariano J. Menéndez y señores Víctor Rodrigo, Santos Andrés, Juan Valls, Juan Blanco, José Hermida, Victoriano Navarides y Aurelio Alonso, bajo la presidencia del titular Dr.

PANADERIA «LA FLOR»

— DE —

SAN JUAN HNOS.

Venta de Pan y Galleta

REPARTO A DOMICILIO

Se atienden pedidos de la campaña

Las Heras — T. S. Cruz

EL INTERIOR

PERIODICO DE INFORMACION GENERAL

Encargando todo trabajo de imprenta en sus TALLERES GRAFICOS se
—:— obtiene economía y presentación esmerada. — Precios Módicos —:—

Teléfono Número 65

Colonia Las Heras

Territ. Santa Cruz

Menéndez la C. D. celebró sesión ordinaria el día 2 del actual en la que se trató lo siguiente:

Se lee y aprueba acta anterior. Se aprueban los pagos efectuados por tesorería y balance de Caja y Mayor al 31 del ppto. Se acepta como socio al señor Juan Garitonandia. Se da lectura a la correspondencia recibida y despachada. Se procede a dar apertura a los sobres cotizando precios por materiales de construcción por las siguientes casas: S. A. Imp. y Exp. de la Patagonia, Esteban Martinovic y Rodrigo, Rogriguez y Pellón, cuyas notas pasan a sub-comisión nombrada a tal efecto para su estudio. Se da apertura a los sobres conteniendo los presupuestos por mano de obra para la construcción de las instalaciones proyectadas por la Asociación, pasados por el Sr. José Alonso y Srs. Arrighi y Monteis y habiendo resultado más económico el pasado por estos últimos señores, se resuelve darlo por aceptado. Se resuelve celebrar una sesión extraordinaria para confeccionar el programa de la 1ª. Exposición FERIA a celebrarse en los días fijados en el acta anterior. Se levanta la sesión siendo las 17.45 horas.

Comunicado Gubernativo

G. 585 E.— Recuérdase exigir cumplimiento superior decreto 32.359 6 diciembre 1933 que exige arcos tránsito lleven marca pintura bien visible, figura, color y ubicación uniforme concordante declaración guía campaña. Stop. Estímase difundir diarios y periódicos.

G.584.S.—Prosiguiendo G 404 S y fin dar cumplimiento disposición sobre plantación árboles refiérese mismo, hácese saber encargados y personal dependencias que entre ellos inclúyense siguientes: Sáuce, álamo y tamarisco que en toda la zona es posible obtener.

G. 580. A. V. V.—Ofrecese semillas papas a tres pesos con ochenta centavos bolsa puesta estación Balcarce Provincia Buenos Aires. Ofrecimiento vence próximo martes.

G. 583. J.—Habiendo observado esta Jefatura con satisfacción en estadística mensual delitos, que durante meses Junio, Julio y Agosto últimos, han disminuído ostensiblemente los delitos contra la propiedad con relación mismos meses año próximo pasado en las siguientes proporciones: Junio de 27 a 14 más de un 48 por ciento, Julio de 27 a 15, más de un 44 por ciento, Agosto de 18 a 7, más de un 61 por ciento, lo que es el signo más evidente de capacidad y preocupación por parte de la Policía, háceseles llegar felicitaciones, exhortándoseles seguir tal forma fin que mismos disminuyan aún más si es posible ya que ello es el índice más elocuente de la labor policial en delitos esta naturaleza.

G.581.S.—A pedido Federación Colombófila Argentina requiéresele colaboración aficionados ó simpatizantes cría palomas mensajeras fin constituir ca-

Hotel "Progreso"— DE —
AGUSTIN IBARRAGrandes comodidades para
FAMILIAS y VIAJEROSAtendido por sus dueños
con servicio de auto**Precios Módicos - Higiene**

Las Heras — Teléf. No. 49

da localidad sociedades agrupe
mismos objeto despertar afición
a la vez que preparación con
amplio conocimiento especiali-
dad a cuyo efecto contará con
apoyo citada Federación Inter-
sados inscribirese Comisaría lo-
cal y Encargado transmitirá vía
radio nómina inscriptos.

G.578.S.—Dispónese que toda
correspondencia oficial de y pa-
ra las dependencias debe ser di-
rigida en forma impersonal fin
evitar demoras injustificadas en
su apertura y diligenciamiento
asunto trate en casos en que ti-
tular dependencia se encuentre
ausente. Notifique

Atte. Juan M. Gregores, Go-
bernador del Territorio Sta. Cruz

Mercado de Lanas

Inf. Angel Vélaz y Cía.

Felizmente la presencia en
nuestra plaza de algunos repre-
sentantes de la industria nacio-
nal tonificó un poco los nego-
cios que, en toda ésta última
temporada han venido desarro-
llándose en un ambiente bien
apático. Lo lamentable es que,
estas operaciones se hayan cir-
cunscripto solamente a lanas de
la Patagonia, y no a la genera-
lidad de los tipos ofrecidos, que
forman un conjunto bien intere-
sante, y aún mismo dentro de

ARGENSUD

— LA CASA DE CONFIANZA —

Ultimas novedades en:

Calzado y Tienda

—: EN :—

ALMACEN

CALIDAD y moderación en sus PRECIOS

ANTISARNICOS LA WES

Para comprar
BUENO y BARATO
"LA PATAGONIA"

PREGUNTE USTEDa sus **CLIENTES** y cada uno

—: de ellos será su :—

mejor propagandista**Compre Vd. también en "La Patagonia"**

DE

ESTEBAN MARTINOVIC

Puerto Deseado — Pico Truncado — Colonia Las Heras

las lanas de la Patagonia, sola-
mente tuvieron aceptación deter-
minados tipos y finuras selec-
cionados, lo que equivale a decir
que, la demanda no fué general
como es de desear para dar co-
locación también a los lotes de
condiciones mediocres.

De todas maneras la semana
fué regularmente activa, como lo
corroboró el 1.600.000 kilos ven-
didos y es de esperar que esta
primera semana de movimiento
después de un «impasse» tan pro-
longado sea precursora de otras
no menos activas y liberales.

Ninguna novedad cabe men-
cionar para lanas enteras de
cualquier calidad finura y condi-
ción que provengan de Buenos
Aires, Entre Ríos, Corrientes o
La Pampa, como tampoco para
las segundas esquilas del mismo
origen, pues la plaza sigue sin
alternativas; cabe la expresión de
«floja».

Tampoco hay mayormente de-
manda en mestizas, borregas y
barrigas, aceptándose sin embar-
go con buena competencia las
lanas criollas cuyas disponibili-
dades en el mercado se consi-
deran de muy escasa importancia.

Haga Economía..!

Y compre ARTICULOS de la mejor CALIDAD

Pero. eso sí. . . !
Haga sus COMPRAS en

LA ANONIMA

Quién le ofrece las mejores ventajas en todas sus Secciones

Recuerde: « ANONIMA »

La Casa más conveniente

Sociedad Anónima Importadora y Exportadora de la Patagonia

Colonia Las Heras — Teléfono Núm. 61 — Territ. Santa Cruz

Dr. Amadeo Antonelli
MEDICO - CIRUJANO

Análisis en General

Horas de consultas de 14 a 18 horas
Col. Las Heras — Teléf. Núm. 58 — Territ. Santa Cruz

Dr. Angel Butti
Cirujano Dentista

Del Hospital local y de las Escuelas del Partido. — Ex médico del Hospital Durand y Asist. Pública de la Capital

— : — LAZARO GRUNBERG — : —
Director del Laboratorio de Prótesis

Consultorio y Laboratorio Dental

Las MODERNAS instalaciones de nuestro CONSULTORIO y la ventaja de contar con el LABORATORIO ANEXO, además de un gran STOCK de MATERIALES y DIENTES, nos permiten realizar a nuestros pacientes cualquier clase de trabajo, ya sea Puentes fijos de Oro, Dentaduras completas o parciales, etc. en el término de 24 a 48 horas. Nuestra permanencia definitiva en ésta respalda la garantía más absoluta que otorgamos con nuestro trabajo

Casa del Señor C. Ardura — Teléfono número 140 — Puerto Deseado

Encargue sus trabajos en nuestro taller gráfico

Los Antisárnicos

“YOUNG”

Son Muy Buenos

Haga sus pedidos en las casas de comercio o directamente a su representante de P. Deseado
ENRIQUE JAUN SARAS

CHANCHERIA

LA BLANCA

— DE —

PASKALICH HNOS.

ELABORACION DE TODA CLASE DE FIAMBRES de la mejor calidad. Existencia permanente Se atienden pedidos de la campaña Las Heras — T. Sta. Cruz

PARA

Instalaciones Eléctricas é Industriales

Pida a: Teléfono Núm. 95

Empresa Luz y Fuerza

DISPONEMOS STOCK PERMANENTE DE: — ARTICULOS DE ELECTRICIDAD —

Fernández Hnos.

Colonia Las Heras

Territ. Santa Cruz